

Un polar à deux intrigues

Publié le 03/09/2016 . Mis à jour le par Philippe Hugron



▲ Carole Naulleau dédicace son ouvrage ce matin. © PHOTO P. H.

Après « Dernier soleil » et « Poisson cynique », la romancière Carole Naulleau vient de publier son troisième polar intitulé « Ne montre pas du doigt ! »...

Après « Dernier soleil » et « Poisson cynique », la romancière Carole Naulleau vient de publier son troisième polar intitulé « Ne montre pas du doigt ! » aux éditions Vents salés.

Publicité D'origine bretonne, elle a plongé très tôt dans l'univers de la littérature, puisqu'elle a commencé à écrire sa première nouvelle dès l'âge de 8 ans. Après avoir collaboré avec divers magazines, elle a adressé sa première œuvre à un éditeur qui l'a immédiatement soutenue. Ce ne fut pas le seul car même Serge Blanco a parrainé son premier ouvrage.

Éprise du Pays basque, elle aime y installer des intrigues bien ficelées car elle est très sensible au caractère et au tempérament de ses habitants. Elle apprécie également décrire les paysages contrastés et colorés de ce territoire si singulier.

Assassins dans les Landes

Dans son dernier ouvrage, l'histoire se passe d'Hendaye à Bordeaux, avec, il faut le noter, un passage par Hasparren, commune à laquelle la romancière est attachée.

Phil, un ancien para devenu privé et son associé, un flic à la retraite, viennent en aide à la troublante Meredith, une jeune femme qui use de subterfuge pour élucider un double assassinat perpétré dans les Landes. En parallèle, Phil et son associé se trouvent mêlés à une mystérieuse affaire de meurtre survenue en Soule. Carole Naulleau a rencontré d'anciens commandants de police afin de nourrir le lecteur de détails authentiques. Elle s'est adjoint également les services de l'Hazpandar Jean Arotçarena, avec qui elle a noué une belle amitié, pour l'écriture et la traduction de plusieurs dialogues en langue basque.

Elle présentera et dédicacera son ouvrage à la Maison de la presse Detchart ce matin, à partir de 10 heures. À noter qu'une partie des droits d'auteur sera reversée à l'association Mada Euskadi, qui organise des actions humanitaires à Madagascar.